



Bürgermeister Christian Riesterer verabschiedete Carolin Eberle (Foto links) mit einem Blumenstrauß aus dem Gemeinderat. Ende Juli wurde Thomas Zimmermann (rechts) als Gemeinderat verpflichtet.

Fotos: ma

Wechsel bei SPD-Fraktion

Thomas Zimmermann kommt für Carolin Eberle in den Gemeinderat

Gottenheim. Bei den letzten Kommunalwahlen in Baden-Württemberg am 26. Mai 2019 wurde Carolin Eberle, damals gerade erst 18 Jahre alt, für die SPD in den Gottenheimer Gemeinderat gewählt. Nun hat die junge Frau ihr Ausscheiden aus dem Gemeinderat beantragt. Der Gemeinderat hatte in der Juni-Sitzung über den Antrag zu entscheiden; gleichzeitig wurde darüber abgestimmt, ob als Nachrücker Thomas Zimmermann künftig statt Carolin Eberle Mitglied des Gemeinderates sein soll.

Da keine Gründe dagegensprechen, stimmten alle Gemeinderätinnen und Gemeinderäte sowohl dem Ausscheiden von Carolin Eberle sowie dem Nachrücken von Thomas

Zimmermann zu. Bürgermeister Christian Riesterer dankte Carolin Eberle anschließend für ihr kommunalpolitisches Engagement mit einem Blumenstrauß. Er hoffe, es habe ihr Spaß gemacht und sie habe auch etwas mitgenommen aus ihrer Arbeit im Gemeinderat, so Riesterer.

Das bestätigte Carolin Eberle: Sie sei ohne viel Vorwissen in den Gemeinderat gewählt und dort gut aufgenommen worden. Während der Zeit im Gemeinderat habe sie viel dazu gelernt. Sie hoffe, sie habe ihre Sache gut, aber auf jeden Fall gerne, gemacht. Jetzt habe sie gemerkt, dass ihr Studium zu viel Zeit koste und die Arbeit im Gemeinderat ihr zu viel geworden sei, begründete sie ihr Ausscheiden.

In der Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 27. Juli, wurde nun Tho-

mas Zimmermann von Bürgermeister Christian Riesterer auf die gewissenhafte Erfüllung seiner Amtspflichten als Gemeinderat verpflichtet. Das Gelöbnis wurde durch Handschlag des Bürgermeisters bekräftigt. Thomas Zimmermann wird künftig mit Birgit Wiloth-Sacherer für die SPD am Ratstisch sitzen. Er war schon einmal eine Wahlperiode lang SPD-Gemeinderat.

Wie am Montag, 31. Juli, bekannt wurde, hat Innenminister Thomas Strobl den Termin für die Kommunalwahlen 2024 auf Sonntag, 9. Juni 2024, festgelegt. Somit wird die Kommunalwahl in Baden-Württemberg erneut gemeinsam mit der Europawahl durchgeführt. Dabei wird auch die Zusammensetzung des Gemeinderates in Gottenheim wieder neu gemischt. **Marianne Ambs**